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لقد كان من الرائع أن أشھد اجتماعًا على مدار الیوم  طاب صباحكم جمیعًا. مرحبًا. حسنًا.  بیكي بیر:

شكرًا جزیلاً لكم على  لإحدى الدوائر یحضره الكثیر من المشاركین حول الطاولة وفي القاعة.

 لأسئلة، وقد أرسلتم لنا جمیع مجموعة من الأسئلة.وقد أرسلنا مجموعة من ا المشاركة معنا ھنا.

 فھو في قاعة أخرى. یوران ینضم إلینا الآن. --وأعتقد أن ھذا ھو 

 مارتین، أعتقد أنك ھنا.

ھلا بدأنا فحسب بھذه الأسئلة، وبعد ذلك ننتقل إلى الأسئلة  --وبذلك یمكننا البدء من خلال 

إذن بالنسبة  عنا ھنا أیضًا من أجل الرد على أسئلتكم.ونحن نود أن یكون یوران م الخاصة بكم.

إحداھا یبدأ  دعوني أخمن. ؟2019لسؤالكم الأول أیھا السادة وھو ما ھي الأولویات للعام 

 بحرف "ز".

 

 لیست لدي أدنى فكرة عما تتحدثین.  بول دیاز:

 

 من یود الرد على ذلك؟  بیكي بیر:

 

ثمة أولویة  أنا بول دیاز، ریس مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات، للعلم والإحاطة. حسنًا. بول دیاز:  

وبالنسبة للسجلات  .ICANNأولى، وأعتقد أن الجمیع یفھم أن ھذا آخر اجتماع لي رئیسًا لـ 

كما  وسوف تحل دون أوستین محلي، أي ھي الرئیس القادم. فإن لدین فریق قیادة مقبل.

فسوف ینتقل سام دیمیتریو من منصب نائب الرئیس إلى مدیر قسم  یة تحویل.سنجري عمل

 وسوف تصبح بیث بیكون من سجل المصلحة العامة ھي نائب الرئیس في الإدارة. السیاسات.

وفي حین تتوفر الكثیر من الخبرة في ھذه  أما جوناثان روبنسون فسوف یكون أمین الصندوق.

إذن من بین أولویاتنا، وبأسرع ما یمكن، أن نزید من وتیرة  ادة جدید.الناحیة، إلا أنھ فریق قی
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لأنھ وكما  وكفاءة عملنا، ونواصل العمل كما بنفس الأسلوب مع الفریق الحالي في المضي قدمًا.

تقولین، فإن مسألة كبیرة تبدأ بالحرف "ز" والعدید من البنود الأخرى التي لدینا، ولا نرید أن 

أما بالنسبة  أو الحفاظ على زخم العمل. --ن الوجب في التعرف على نمضي الكثیر م

للأولویات الأخرى، فإن كل ما لھ علاقة بعملیة وضع السیاسات العاجلة في منظمة دعم 

  سوف یستغرق الكثیر من الوقت والموارد. EPDPالأسماء العامة 

بعض الأشیاء التي یتعین علینا  وعندما نتطرق إلى الأسئلة، فأعتقد أننا سوف نرى أن لدینا  

ویمكن أن تساعد تعقیبات  النظر فیھا أكثر من ذلك ونرز علیھا، وتكون أولویة بالنسبة لنا.

 المجتمع في صیاغة تفكیرنا وتخطیطنا حسبما یتناسب.

 

وف نستمع حول أعتقد أننا من الناحیة الأولیة س أنا غرایم للعلم والتدوین. شكرًا لك یا بیكي. غرایم بونتون: 

أنھا تمر بشكل حصري وتمامًا من خلال عملیة وضع السیاسات العاجلة  2019أولویاتنا للعام 

 .EPDPفي منظمة دعم الأسماء العامة 

 

  رائع. وربما یكون ذلك كافیًا. بیكي بیر: 

 الي.سوف أتحول إلى یوان من أجل البدء في السؤال الت --سوف أتحول فقط إلى السؤال التالي   

وأتوقع أن نتحدث حول ھذا  وأنا أعلم أننا سوف ننتقل بعد ذلك إلى الأسئلة التي طرحتموھا.

الأمر وعن السؤال التالي طوال الأسبوع، وعلى وجھ التحدید، في مسیرة الأسئلة الخاصة بكم 

  أیضًا.

 ولكن، شیرین، ھل ترید البدء في ھذا السؤال؟  

 

 ھل فعلت ذلك؟ تقدت للحظة أنك نادیتني باسم یوران.شكرًا بیكي. اع شیرین شلبي: 

 

  إن صدر مني ذلك، فأنا أعتذر. لا أعلم. بیكي بیر: 
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 برایان، ھل تود البدء؟  

 (ضحك)

 

ربما یتوجب عليّ البدء بالقول بأن السبب وراء طرح مجلس الإدارة ھذا السؤال بحیث  شكرًا. شیرین شلبي: 

 النقاش. یمكننا وضع إطار عمل من أجل

وھذا جزء من ممارسة التخطیط الاستراتیجي الذي شاركنا فیھ مع المجتمع منذ اجتماع بنما، 

 منذ سبعة أشھر فعلیًا.

وكما ذكرت لكم في العدید من الكلمات الافتتاحیة بالأمس، فقد حدد المجتمع خمسة اتجاھات 

وقد  مة من بین ھذه الاتجاھات.والحوك رئیسیة سوف یتم الاستفادة بھا في خطتنا الاستراتیجیة.

قال المجتمع في إعلانھ عن مسألة الحوكمة أن نموذج أصحاب المصلحة المتعددین الخاصة 

، بشكل واضح، والذي یمثل أھمیة ICANNبالحكومة والذي حقق النمو لمواكبة احتیاجات 

نموه لیكون أقل  بالنسبة لنا في شرعیتنا والطریقة التي نجري بھا أعمالنا، بھ إمكانیة خلال

 فاعلیة وأكثر كلفة من أجل الاستجابة للاحتیاجات المتزایدة للمجتمع.

إذن فھذا الأمر لا یتناول فقط وضع السیاسات، ولكنھ یتخطى إلى جمیع الأنشطة التي نقوم بھا 

 كمجتمع.

كما أن بعض الاتجاھات النوعیة التي قام المجتمع بتحدیدھا اشتملت على أشیاء مثل زیادة 

الطلب على الشمول والمساءلة والشفافیة في جمیع قطاعات المجتمع لكل أنشطتنا؛ وتحسین 

عملیة وضع السیاسات التي نقوم بھا من أجل تحقیق الإجماع بطریقة أكثر فاعلیة وفي الوقت 

لمخاوف المتعلقة بسیر العمل الذي یتوجب تدریجیًا بسبب استقطاب المصالح؛ المناسب؛ وا

  والمخاوف حیال النقص في المتطوعین والإرھاق؛ والمخاوف حیال المراجعات غیر الكفؤة.

كما كانت ھناك مناقشة حول المشاركة غیر الفعالة للمجتمع الفني وأنھ كان من الواجب النظر 

العامة وأنھا  ICANNكانت ھناك مشكلات ومخاوف حول اجتماعات كما  في ھذه المسألة.

 كانت ضخمة وأكثر اكتظاظًا بالتوترات بعد جلسات وجلسات.

 ولیس ھذا ما یقولھ مجلس الإدارة. إذن فھذا ما یقولھ المجتمع.
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فإن نموذج أصحاب المصلحة المتعددین ضروري  --وأیضًا ما أجل تقدیم تحذیر وتنبیھ، فھذا 

 وقد استفدنا كثیرًا من  أعني أن ھذه طریقتنا في التعامل مع الأمور. ي بالنسبة لنا.وأساس

عامًا، وسوف یستمر في توفیر الخدمة والفائدة لنا أیضًا في غضون  20ھذه المسألة على مدار 

 عامًا. 20

في ھذه وأعتقد أنھ یتوجب أن تكون لدینا الإرادة والشجاعة على النظر  لكنھ في طور النضوج.

المسألة وإجراء بعض التعدیلات، إذا ما أردنا ذلك، لجعل الأمر أكثر قوة وأكثر صلة بالنسبة 

 لنا كمؤسسة.

والسبب في نشرنا لھذا الأمر ھو أنھ سوف یكون واحدًا من الأھداف  فھذا إذن ھو النظام.

  الرئیسیة في خطتنا الاستراتیجیة.

ة تشاوریة إلى المجتمع حول وجھات نظره حول كما أن مجلس الإدارة یعتزم إصدار ورق

المشكلات، إن كانت ھناك أي منھا، وكیف یمكن أن وضع طریق غیر مباشر للإطار الزمني 

وفي الوقت ذاتھ، فإننا نرید إجراء المزید من الحوار  المحدد بشھر یونیو/حزیران العام المقبل.

لدى مجلس الإدارة إجابة عن ھذه ولیست  مع المجتمع بحیث یكون في وضعیة الاستماع.

 المسألة.

ویرغب مجلس الإدارة في الاستماع لما یرید المجتمع  ولن تكون لدى مجلس الإدارة أي إجابة.

 قولھ.

وقد أجرینا ھذه المناقشة بالفعل مع  ولذلك فإنني أشجعكم على قول ما یجول في خاطركم.

GNSO .نت وكا وكان البعض منكم حاضر فیھا. بالأمسGNSO  أكثر صراحة، لیس فقط

لأن ذلك كان قبل بدئھم في عملیة وضع  حول المسألة العامة ولكن أیضًا فیما یخص السیاسات.

ومن ثم فقد كانوا یفكرون في ھذه المشكلات، ولاسیما فیما یخص بناء  .3.0السیاسات رقم 

لح غیر التجاریة وقد أجرینا مناقشة مع مجموعة أصحاب المصا الإجماع وما إلى ذلك.

NCSG .وكانت ھناك مؤشرات ملفتة بالقول بأن المشكلة في حقیقة الأمر تخص  صباح الیوم

  والمشكلات المتعلقة بمستوى المشاركة. الشمولیة في مقابل الكفاءة.

فقد كانوا یركزون في الأغلب على عملیات وضع السیاسات. ھل یجب أن یكون مستوى 

 السیاسات أكثر جودة عما كانت في الماضي؟ المشاركة في عملیة وضع
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ھل  --ھل یجب أن یكون كل تدخل من جانب كل شخص أن تكون  المشكلات المتعلقة بالتدخل.

أم ھل یجب أن تكون ھناك طریقة للتعامل مع التدخل بشكل مختلف ما  یمكن أن تقوم التقدم؟

دوار الرئیس وكیفیة تحقیق الإجماع وكانت ھناك مناقشة حول أ أخذ أفكار الجمیع في الحسبان؟

ھل یتم ذلك من خلال التصویت أم ھل  اتفقنا؟ داخل عملیة وضع السیاسات، على سبیل المثال.

  یمكن أن یكون للرئیس دور یتمثل في القول بأننا قد وصلنا إلى إجماع؟

شیاء أمامكم بحیث وأنا أضع ھذه الأ إذن فقد كانت ھناك الكثیر من الأفكار التي تتوارد إلینا.

 یوفر لكم ھذا بعض الأفكار ومادة للتفكیر.

والفكرة تتمثل في التوصل  ونرید المشاركة. نحن في وضعیة الاستماع. إذن ھذه ھي الخلفیة.

 شكرًا. إلى ورقة تشاوریة حتى فترة مایو/یونیو العام المقبل.

 

أعتقد أننا نتطلع  أرى الكثیر من الفضفضة ھنا. وین.شكرًا لك شیرین. أنا غرایم للعلم والتد غرایم بونتون: 

  وثم الكثیر منھا ھناك. للمشاركة في ھذه المسألة وتلك المشكلات.

وثمة الكثیر من الآراء الجیدة التي سمعتھا داخل مجتمعي حول كیفیة إجراء عملیة وضع   

ول إلى جوھر ھذا الأمر لأنھ وأعتقد أنھ لا یتوجب علینا الدخ السیاسات وغیرھا من العملیات.

لكنني أعتقد أننا نتعامل مع عملیة وضع السیاسات  یبدو وكأننا سوف نبدأ العملیة برمتھا.

ومن ثم یجب أن یكون  وربما كانت ھناك أنواع مختلفة من المشكلات. بالكامل كشيء واحد.

نطبق على الأنواع وأعتقد أن ھذا ی ھناك ربما أنواع مختلفة من عملیات وضع السیاسات.

  الأخرى من العملیات والطرق داخل المجتمع.

كما تعلمون، فإن الموارد التي تستنفد من أجل تنفیذ الأمور  --ونحن نھتم كثیرًا بھذا الأمر لأننا   

ثقیلة الوطأة على جمیع المجتمعات وعلینا أیضًا وضمان أن بإمكاننا أن نكون على كفاءة وأننا 

 تحلى بالشمول والمساءلة والشفافیة أمر ھام.ننتقل للأمام ون

ولكننا نقدّر لمجلس الإدارة البدء في  إذن أستطیع أن أرى الأیدي المرفوعة، وھذا أمر رائع.  

 ونتطلع إلى المشاركة في ذلك بمزید من العمق. ھذا.
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المیكروفون آتٍ،  كروفون؟إذن من لدیھ المی لدینا بعض الأیادي المرفوعة بالفعل من الجمھور.  بیكي بیر:

 جیف.

 

أنا أحد الرؤساء المشاركین في مجموعة  جیف نیومان. مرحبًا، صباح الخیر. ھل ھذا متصل؟ جیف نیومان: 

عمل عملیة وضع السیاسات للإجراءات التالیة لفترة طویلة من آفري والآن مع تشیریل 

  أور.-لانغدون

وھذا من الأشیاء التي أفكر فیھا باستمرار حول كیفیة تضمین  أعتقد أن ھذا موضوع رائع.  

المزید من الأشخاص، وبالطبع في نھایة المطاف الطریقة التي سنقیس بھا الإجماع ونحن على 

  أعتاب تقدیم تقریرنا النھائي.

مكان مجلس الإدارة وھناك شيء واحد أود أن أطرحھ على مجلس الإدارة وھو إن كان بإ  

نرید أن تكون  --ودائمًا ما أحصل كما تعلمون  المطالبة بأشیاء محددة للغایة یمكن القیام بھا.

ونحن نخطو خطوات في محاولة القیام بكل ذلك  عملیة وضع السیاسات أكثر شمولیة وشفافیة.

سة أو ستة، وقد وفي حقیقة الأمر، ھذه الاجتماعات الأخیرة كانت حوالي خم على الدوام.

خلال  GACاجتمع فریق قیادة الإجراءات التالیة مباشرة مع اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

  جلستھم لمدة ساعة على الأقل في حوار متصل جیئة وذھابا.

وعندما یسأل الناس، فإنھم یقولون، "نرید منكم أن تكونوا أكثر شمولاً وشفافیة"، فأعود علیھم   

 حسنًا، أخبروني بشيء یمكننا فعلھ ولا نفعلھ الآن". "لا بأس. بالسؤال قائلاً،

 ولیس ھناك أي شيء محدد. وكل ما تتحصل علیھ من ذلك ھو توقف لا شيء.  

ومن الرائع  وھي عبارات مبتذلة للغایة. وھذه عبارة عن كلمات طنانة یحب الناس قولھا.  

وقد كنا نحاول في الإجراءات التالیة أن ننفذ وأنا على استعداد تام لذلك.  الكفاح من أجلھا.

مباشرة في عملیة وضع السیاسات من  GACوقد قمنا بتضمین  الكثیر من الأشیاء المختلفة.

  أجل مسار عمل جدید حول مشكلة یعتقدون أنھا ھامة فعلیًا.

ولا یمكنني أن أتنبأ بنتیجة التوصیات، ولكن على الأقل  وقد كان لذلك مستوى ما من النجاح.  

  فإنھا مشاركة للغایة في ذلك.
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 إذن فإنني أحاول القیام بالكثیر من الأشیاء.  

وأقول بأنھ عندما یتم اقتراح أشیاء جدیدة، فالكثیر من الأشخاص المختلفین یبذلون كل جھد من   

 قیقھا.أجل تح

لقد ارتأینا فكرة جیدة في مجموعة العمل تتمثل في أنھ  ومن ثم سوف أعطیكم مثالاً سریعًا.  

عندما یعبر الناس عما لدیھم من أفكار ونتحصل على تعلیقات منھم لمعرفة المجموعة التي 

ا حینھا وردت منھا تلك التعلیقات أو ما إن كانت مجرد وجھة نظر فردیة وأیَا ما إن كان بإمكانن

ما إن كانت دائرة الملكیة الفكریة أو دائرة الأعمال أو  --أن نطلب من المجموعة مباشرة 

من أجل الردود ومعرفة مدى المسئولیة وتحملھا واستحداث المزید  --السجلات أو أیًا كان 

  منھا.

حیث یمكننا ومن ثم فقد قمنا بإنشاء ھذا الدور الخاص بمنسق العلاقات لدى ھذه المجموعات ب  

 توجیھ الأسئلة إلیھم.

وعلى الفور ھاجمونا قائلین بأن ھذه لیست الطریقة التي نؤدي بھا عملنا في الوقت الحالي وأنتم   

تستحدثون ھذا النوع من المجتمع صاحب الصلاحیات أو أنكم تستحدثون ھذه الأدوار للأفراد 

مة مقاومة دائمة للتغییر سوف یتوجب فث والتي تعطیھم قدرًا من الصلاحیات أكثر من اللازم.

 علینا جمیعًا التعامل معھا.

دعونا نضفي قدرًا  إذن فالمقصد من ذلك، مرة أخرى، ھو حملھم على تحري الدقة والتحدید.  

من المرونة على العملیة ونشجع المجتمع على السماح بالتجارب والطرق المختلفة في القیام 

 لى كل شيء.بالأشیاء بدلاً من الاعتراض ع

 

 كان ذلك مفیدًا للغایة. شكرا یا جیف. بیكي بیر: 

 

 أنا كین ستوبز. وأنا أتحدث بالنیابة عن نفسي ھنا.  كین ستوبز:

 عامًا إلى الآن، ومن ثم فإنني أتمتع بقدر ما من الخبرات. 61لقد أمضیت في العمل مدة 
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وأنا ھنا أحاول أن أقدم لكم  اتك.وأنتم تعلمون أن الخبرات ھي حاصل مجموعة نجاحاتك وإخفاق

  بعض المقترحات.

بل فریق العمل ھو من یدیر  .ICANNأنتم أیھا السادة لا تدیرون  والاقتراح الأول ھو:

ICANN.  ومسئولیتكم ھي الإشراف على فریق العمل والتأكد من أنھم یعملون على تحقیق

ل قدر كبیر مما أراه على الدفع بالأشیاء ویشتم الأھداف التي وضعتموھا بصفتكم مجلس إدارة.

وھناك قدر كبیر للغایة مفقود في الترجمة لأن كل  إلیكم وبعد ذلك یتم دفعھا إلى فریق العمل.

واحد منكم یرید أن یعرض وجھة نظره الخاصة حول العملیة في وضعھا بدلاً من تقدیم وجھة 

 في العمل وفق ما یتم عرضھ في صورة حل.

ن الأشیاء التي یوضحھا شیرین ھنا تصطبغ بصیغة الأمر، أي الانتھاء من العمل لكن من بی  

بموجب السیاسات التي یتم وضعھا بطریقة فعالة وفي الوقت المناسب مع الاستخدام الأمثل 

  للموارد.

بل یجب علیكم تقدیم  فھذه مسئولیة فریق العمل. ولا یجب علیكم العمل على ذلك أیھا السادة.  

لكن إن كنت تتناولون المقترحات من جانبنا وبعد ذلك تقومون بتنقیتھا ثم  رشادات لھم.الإ

تقدمونھا إلى یوران، فإنني أود بدلاً من ذلك رؤیة جلسة یكون فیھا أعضاء فریق العمل 

الأساسیین مع مجلس الإدارة وتحویل الوقت إلى نوع من جلسات العصف الذھني والتعرف 

 اننا الحصول على بعض الأفكار الجیدة من خلال ذلك أم لا.على ما إن كان بإمك

 لأنني سوف أضطر الآن للانتظار حتى أرى ما أخبرتم بھ فریق العمل مما سمعتموه منا.  

فكلما سار الأمر إلى مستوى أقل، حدثت تغییرات  وكأن الأمر ینطوي على إفشاء أسرار.  

 شكرًا. طفیفة.

 

 الرد على كیف في ھذا الأمر؟ شیرین، ھل ترید بیكي بیر: 

 

لكنني أعتقد أنني أرید فقط أن  أشكرك على ھذا التوضیح. --لا، أنا لا أرید في حقیقة الأمر  شیرین شلبي: 

وبعض التحدید والاقتصار  ھل ھناك درایة بوجود مشكلة ویجب حلھا أم لا؟ --أسمع بأن ھناك 
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 دد التوصل إلى حلول في ھذه المرحلة.ولسنا بص على موضوع محدد حول المشكلة ذاتھا.

أنا بانتظار جمیع  --لكن  --ومن ثم  وأعتقد أننا بحاجة لإقرار وتحدید أرضیة مشتركة أولاً.

 وشكرًا لك أیضًا، جیف. وشكرًا لك، كین. الأجزاء.

 

 دونا؟ حسنًا. ھل ھناك نقاط أخرى حول ھذا الأمر؟ بیكي بیر: 

 

أرید فقط متابعة مجموعة من الأشیاء التي أتى  .Neustarدونا أوستن من  بیكي. شكرًا لك یا دونا أوستن: 

  جیف على ذكرھا ولاسیما ما یتعلق بعملیة وضع السیاسات.

 GACمن الرائع أن جیف وتشیریل یأخذان زمام المبادرة من أجل الانطلاق والحدیث إلى 

وأعتقد أن آفري كانت  اسات.حول بعض المشكلات وجعلھم على درایة بعملیة وضع السی

 مشاركة عندما كانت رئیسًا أیضًا.

وھي عبارة عن قرار حول عملیة وضع  --كما أن المجلس یواجھ مشكلة ھذا الأسبوع حول  

ونحن على درایة كاملة بأن رؤساء مجموعة العمل تلك ذھبوا  السیاسات للحقوق التصحیحیة.

ونحن على علم بحدوث ھذه  الحقوق التصحیحیة.في عدد المناسبات حول  GACوتحدثوا إلى 

  المحادثات.

وھذا  إذن ھناك تأكید ما. حول عدم موافقتھم على التوصیة. GACولدینا خطابات ترد إلینا من 

النصائح إلیكم، وبعد ذلك سوف یوفر المجلس معلومات إلیكم حول كیفیة  GACتوفر  --یأتینا 

 لدینا ھذا النوع من العملیات الفاعلة والمعمول بھا.ومن ثم  تأثیر ذلك على السیاسة.

فإنني لا أدري من الذي أشیر إلیھ بلفظ  --ومن ثم لا  لكننا لم نتغلب قط على المشكلات.

 "نحن".

لكنني أعتقد أن من الصعب حقًا بالنسبة لمجموعة عمل وضع السیاسات المشاركة بطریقة ما 

أو حتى  GACنھائي تتناول بشكل ملائم نصائح قد تؤدي إلى توصیات في تقریر  GACمع 

 .GACأي عملیة یكون فیھا أي أساس منطقي لسبب عدم قبول نصائح 
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على السیاسة العامة. كما أن عملیة وضع السیاسات  GACتركز  --وأعتقد أن ھناك القلیل من 

وأعتقد أن مجموعة وضع السیاسات  لا تعلم كیفیة وضع ھذا الأمر في الحسبان. -إلى حد ما-

 تتناول ھذا الأمر من منظور مختلف.

بالنسبة للمجلس، فإننا ننطلق  --لكن ھناك أیضًا  ومن ثم من الصعب إلى حد ما قبول الاثنین.

  في كل اجتماع. GACإلى  ونتحدث

حول ما تقوم بھ منظمة دعم الأسماء العامة  GACلكن لا یزال ھناك سوء فھم من جانب 

GNSO  وما طبیعة دورھا وما المقصود بعملیة وضع السیاسات وأن ھذه ھي الآلیة الخاصة

 والطریقة التي یمكن أن تتوافق فیھا مع ذلك. ICANNبوضع السیاسات على منصة 

نسمع طوال الوقت أن من الصعب حقًا بالنسبة لھم أن تكون لھا القدرة على الملاءمة في ونحن 

العملیة بسبب عدم توفر الموارد والوقت اللازمین لھا. ومن ثم فإن الاحتیاط دائمًا یكون نصائح 

GAC.  

وبعد ذلك أعتقد من منظور مجلس الإدارة، فإنھ لا یتوفر لدینا بالضرورة فھم جید لبعض 

  أیضًا. GACالتحدیات لـ 

ومن ثم أعتقد أنھ یتوجب علینا البحث عن طریقة من أجل إجراء حوال حول كیفیة ضمان فھم 

 المشاركین لمسئولیاتھم المنفصلة وكیفیة العثور على طریقة من أجل المضي قدمًا بھذا الأمر؟

أن ما سوف نجده ھو أن بالنسبة للنقطة التي أثارھا جیف، أعتقد  -وكما تعلمون-لأنني أعتقد 

وكل  التوصیات النھائیة سوف تنخفض إلى مستوى عملیة وضع السیاسات للإجراءات التالیة.

. وبعد ذلك GACفسوف ینتھي بھ المطاف مرة أخرى إلى نصائح  GACما لا یروق للجنة 

 على توصیة تأتي إلیھا من مجلس الإدارة. GNSOسوف نكون في ھذا الموقف حیث توافق 

 عد ذلك نتوقف في العملیات نظرًا لعدم حل وتسویة تلك الأشیاء.وب

ومن ثم یتوجب علینا التوصل إلى طریقة من اجل التعامل مع ذلك أثناء العملیة بدلاً من 

التوصل إلى نقطة یتعین فیھا على مجلس الإدارة النظر في ھذه الأشیاء لمدة ستة أشھر 

  الأمر معقد. --كما ھو الحال  --أو  GACومحاولة حل وتسویة شيء مع 
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وأعتقد أننا لا نفھم من أین یأتي الأشخاص الآخرون أو أننا نفھم ذلك نستخدم العملیة الموجودة 

ومن ثم أعتقد أن ھذا الكلام نابع مني بصفتي عضو في  حالیًا من أجل الالتفاف حولھا.

 فترة طویلة من الزمن یمثل مشكلة. المجلس، لكنني أعتقد أن استغراق عملیات وضع السیاسات

على المشاركة، وعلى الأقل جعلھم  GACوثمة جھد مع رؤساء عملیة وضع السیاسات لحمل 

وسوف تلجأ  ولكن بعد ذلك لا تزال لدینا مشكلة في نھایة الیوم. على نفس وتیرة الأعمال.

GAC .ننا المضي قدمًا في ومرة أخرى، لا یمك إلى سحب النصیحة، وبعد ذلك نقع في ورطة

 شكرًا. التوصیة لفترة غیر محددة من الوقت.

 

أعتقد أنھ إذا لم نتلقى تعلیقات أكثر من ذلك، فیمكننا تحول إلى الأسئلة المقدمة من  شكرًا، حسنًا.  بیكي بیر:

 جانبكم وسوف ندعكم أیھا السادة تدیرون العملیة.

 

وفي  لقد قدمنا القلیل من الأسئلة. --أنا بول للعلم والإحاطة  --ر ومن ثم فإننا في حقیقة الأم  بول دیاز:

إذن، ھلا انتقلنا إلى الشریحة التالیة،  جلستنا التحضیریة قبل المجيء إلى ھنا، نود تغییر النظام.

والسؤال  لأنھ بالنسبة للنقطة الثانیة في ھذا الموضوع ھي ما نود أن نبدأ بھ الیوم. رجاءً.

ما الذي یعتقده مجلس الإدارة بالنسبة لرئیس شعبة النطاقات  من لا یستطیع رؤیتھ، ھو:بالنسبة ل

العالمیة الجدید وماذا یجب أن تكون توقعات الأطراف التابعة للمتعاقد حول أي من الترتیبات 

 البینیة؟

 وما نأمل الحصول علیھ ھنا ھو الأفكار حول ما یجب توقعھ مما یأتي من شعبة النطاقات  

العالمیة، لأننا لسنا فقط في الوقت الحالي الرأس ولكن أعضاء آخرون في فریق العمل ھم من 

إذن وكما تعلمون، فھذه بالتأكید  نتعامل معھم بصفة منتظمة وتركوا المنظمة في الآونة الأخیرة.

ا ھي م ونود أن نفھم وجھة نظر مجلس الإدارة حول ما تسمعونھ من فریق العمل؟ نقطة اندفاع.

 كیف سیساعد ذلك في تغذیة توقعاتنا في المضي قدمًا؟ توقعاتكم؟

 

 ومن ثم أعتقد أنھ یتوجب علینا في بدایة الأمر البدء بالاستماع من یوران.  بیكي بیر:
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كما تعلمون، لا یتحمل مجلس الإدارة المسئولیة عن اتخاذ قرارات  شكرًا لك على ھذا السؤال.  یوران ماربي:

ولدي ھدف من أن یكون سایروس  ھذا أنا. من سیكون رئیسي شعبة النطاقات العالمیة.حول 

في الوقت الحالي مع تغییر بسیط للغایة، وھو أنني  --ھو رئیس شعبة النطاقات العالمیة لأن 

أنا  نعم. دیفید كونراد. ما اسمھ؟ --تحت قیادة  IANAنقلت ھیئة الإنترنت للأرقام المخصصة 

لأن ذلك أمر معقول بالنسبة لي، أیضًا، أن أضع ھیئة الإنترنت  عفوًا دیفید. عذرًا. مجھد.

 تحت قیادة دیفید كونراد. IANAللأرقام المخصصة 

دائمًا ما نتولى مسئولیة النظر في الطریقة التي یقوم علیھا  --ونحن الآن في عملیة النظر في   

 فھذا ھو ما أتطلع إلیھ. فضل؟ھل النظام الذي نقوم علیھ ھو الأ نظامنا.

لم نبدأ أي عملیة من أجل بدیل، وسوف نبدأ في ذلك عندما ننتھي من عملیتنا  --ومن ثم فإننا   

 الرابعة.

 شكرًا جزیلاً لكم.  

 

 ھذا ما أشار بھ یوران علیھ، وأعتقد أن مجلس الإدارة بانتظار سماع ردنا. --فإن  --إذن   بیكي بیر:

 مرفوعة.أرى ید إلیوت 

 

 إلیوت نوس.  إلیوت نوس:

الأمر الوحید فیما یخص رئیس شعبة النطاقات العالمیة الجدید والذي أود التأكد من أننا قد 

، أفضل المتعاملین في Tucowsفي الأعوام التي قضیناھا في شركة  --وضعناه في الوصفة 

الحسابات وأفضل البائعین وأفضل الأشخاص في مجال إدارة العلاقات كھذا كان الأكثر صلة 

بالعملاء، أي الأشخاص الذي یؤدون أفضل الأعمال المتمثلة في إعادة الوظائف الخاصة 

م كانوا وفي بعض الأحیان یبدو الأمر بالنسبة لنا وكأنھ بالعملاء مرة أخرى إلى المؤسسة.

وأنا لا أرید بأي حال من الأحوال أن أتطرق إلى تفاصیل وخصوصیات  یعملون لدى العملاء.
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الموقف، لكنني أرید القول بأن أحد الأشیاء التي كانت فریدة في الآونة الأخیرة وكأن شخصًا 

أو كما تعلمون، وأنھ توجب علینا أن نعمل ضده  --كان إلى جانبنا في مقابل شخص كان یعمل 

ومن ثم فإنني أھیب بیوران فعلیًا بأن یضع ھذا الأمر في الحسبان وأنتم  نسبح عكس التیار معھ.

 تتولون ھذه المسألة.

 شكرًا.  

 

 إذن سوف نحول مسار الحوار إلى جوناثان الذي سینتقل بنا إلى السؤال التالي.  بول دیاز:

 

أنا أعرف أن الوقت لا یزال مبكرًا ولكن أرید التعقیب  سابق.لدي تعقیب موجز على السؤال ال  جوناثان روبنسون:

على النقطة التي أثارھا إلیوت، عندما نفكر في الإعداد الأصلي لشعبة النطاقات العالمیة 

الجدیدة  gTLDومفھومھا، فقد كانت تركز بقدر كبیر على إقرار أنھ فیما بعد برنامج نطاقات 

كما تعلمون، فقد نقلت  --لاء في وضع التشغیل في في حقیقة الأمر عم ICANNفإن لدى 

ICANN  إلى حد كبیر من جانب  --من مجرد أن تكون على المستوى التاریخي  --إلى

بطریقة انطوت  --السیاسات إلى الإقرار بأن قدرًا كبیرًا من أنشطتھا كان یتعام مع العملاء في 

 على تغییر كبیر.

، في أننا في الوقت الحالي لا زلنا مبكرًا وأن ھناك تغییر وأنھ ومن ثم فإنني أحترم وأقدر یوران  

الوقت المناسب للتفكیر بعنایة فیما یحدث، ولكن ربما تكونون على استعداد من أجل قول المزید 

ما الأسئلة  حول نوع الأسئلة التي تفكرون بھا، حتى وإن كنتم لا تعلمون الإجابات إلى الآن.

بة للإدارة من حیث طبیعة المشكلات التي تفكرون بھا وأنتم تنتقلون إلى التي یطرحھا ذلك بالنس

 نوع من إعادة تقییم دور ووظیفة وأداء شعبة النطاقات العالمیة؟

إذن سیكون من الأفضل لو تمكنتم من مشاركة أي وجھات نظر في صورة تفكیر فوري أو أي   

 نوع الأسئلة التي تطرحونھا بأنفسكم ولفریقكم.
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وأرید فقط أن أوضح الأشیاء من المنظور  ھذا سؤال جید للغایة. --في البادیة، فإنني   ن ماربي:یورا

قد أجرینا عملیة تبدیل لمفتاح توقیع  اللوجیستي وھو أن ھذا الأمر قد حدث منذ أسابیع قلیلة.

ھذا الاجتماع شفرة الدخول الأساسیة، وبعد ذلك كنا فعلیًا في طور الاستعداد بقدر كبیر من أجل 

 إذن سوف یكون ھذا الأمر مبكرًا بالنسبة لي. الھام.

ھذا من الأشیاء التي سوف ننظر فیھا  --ونحن  إذن ھذه ھي الطریقة التي ننفذ بھا الأشیاء.  

ونتحدث حولھا، وأعدكم بأننا لن نحاول ارتكاب أي حماقة وھذا سوف یجعل الحیاة أكثر 

 صعوبة على الجمیع.

ما  ة الأمر، عندما نتطرق إلى الأشیاء، فإننا نحاول التحري عن الأشیاء التي لا تفید.وفي حقیق  

وعلى وجھ الخصوص،  حیف یمكننا أن نتحسن؟ الأشیاء التي یمكننا القیام بھا بشكل أفضل؟

بالنسبة  ICANNعندما یتطرق الأمر إلى السؤال التالي الذي لدیكم، فھما ھي خطط 

كما تعلمون، فإن شعبة النطاقات العالمیة جزء  بة النطاقات العالمیة.لمصروفات ونفقات شع

كبیر للغایة من مصروفاتنا أیضًا، ودائمًا ما توجد أشیاء یمكننا إعادة التفكیر فیھا وإعادة تنفیذھا 

 لكنني لم أحصل على السؤال إلى الآن. بشكل مختلف.

 

لقد  أنا جوناثان روبنسون، للعلم والاطلاع. --ذن فقد أصبحت مستعدًا إ شكرًا لك یوران. حسنًا.  جوناثان روبنسون:

وأعتقد أننا نود طرحھا معًا، بحیث  استعددت من أجل أن أطرح ھذه الأسئلة الإضافیة البسیطة.

و/أو  --تؤدي إلى فرصة من أجل الحدیث حولھا ربما معًا ومن أجل الحصول على الردود أو 

ولكن بالفعل فإن النقطتین  الأطراف المتعاقدة على ھذه النقاط. المزید من التعقیبات من

ونحن مدركون لحقیقة أن المراجعات قد تراجعت  الرئیسیتین ھنا ھما؛ أولاً، حول المراجعات.

ربما تلك التي سمعتھا كانت فریق مراجعة مساءلة  قلیلاً في عدة أماكن وأصبحت مقیدة.

ویبدو أن ھذا الأمر بانتظار نوع ما من التقدم  لخصوص.الثالث على وجھ ا ICANNوشفافیة 

ومن ثم سوف یكون من الأفضل للغایة الاستماع إلى تفكیر مجلس الإدارة أو  في المستقبل.

المكان الذي سیكون فیھ ھذا الشيء وربما كیفیة ملاءمة ھذا الأمر في نوع ما من التفكیر 

 الاستراتیجي بشكل أكثر عمومیة.

كما فعل -حقیقة الأمر، بعد ذلك، بعد أن بدأنا في الحدیث حول ھذه المسألة، أدركنا ولكن في   

ومن ثم سوف  أن كل شيء متصل بالمال من عدة نواح وما ھي طبیعة قدرات الموارد. -یوران
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یكون من الأفضل الاستماع في نفس الوقت لأي من الأفكار المتعلقة بالمصروفات خلال سیر 

حساسیة في ھیئة الأطراف المتعاقدة حول زیادة المصروفات والنفقات على العمل، لأن ھناك 

لا یوجد أي دلیل على أن العوائد سوف  --مدار عدة أعوام، والوقت الآن حیث لا یوجد 

تتواصل في النمو، وبالتأكد لیس بنفس الوتیرة التي كانت علیھا، ولا معنى لأي من الأرباح 

ومن ثم سوف یكون من الأفضل  لأقل في المستقبل القریب جدًا.لیس على ا --العابرة، ومن ثم 

  الاستماع لأفكاركم حول ھذا الأمر أیضًا.

إذن بالفعل، فإن تلك الأسئلة على الرغم من أنھا تبدو غیر ذلك صلة منطقیًا في الوقت الحالي،   

ونعرف أنھ  لمراجعات.إذن فإن ردودكم مع ما وصلتم إلیھ بالنسبة ل إلا أنھ كان ھناك رابط ما.

كانت ھناك مناقشة قویة حول التخطیط الاستراتیجي بالأمس، ومن ثم فلسنا بحاجة للتركیز 

 ولكن تلك الأفكار والأفكار الحالیة حول المصروفات. خصیصًا على ھذا الأمر.

 وإذا رأي أي شخص من ھیئة الأطراف المتعاقدة أنني لم أوفِ بنا تستحقھ تلك الأسئلة أو  

  طرحھا، برجاء الإضافة إلى ذلك أیضًا. --الطریقة التي تریدون الإجابة بھا عنھا 

 رجاءً، شیرین والزملاء.  

 

إذن سوف أتناول الرد المقدم على مسألة المراجعات وربما سوف یضیف خالد القلیل من   شیرین شلبي:

 الأشیاء الإضافیة.

ر مدونة بكل أولویاتنا، وسوف أعید التأكید على ومن ثم فقد قمنا قبل الاجتماع مباشرة بنش  

على المستوى  --وقلنا فیھا بأننا نفكر  النقطة الأساسیة التي ذكرناھا حول المراجعات.

وقد قلنا ذلك  الشخصي، نعتقد بأن تقدمًا تم إحرازه في مسألة المراجعات التنظیمیة والنوعیة.

الثالث سوف  ICANNریق مراجعة مساءلة وشفافیة بالفعل، في ھذه المرحلة، بأننا نعتقد بأن ف

وأننا سوف نواصل تعریف مسار للمضي قدمًا من أجل المراجعات  2019یبدأ في عام 

 الثالث لن یتوقف. ICANNإذن فإن فریق مراجعة مساءلة وشفافیة  النوعیة والتنظیمیة.

كمجلس إدارة الشخص  أنھ قد طلبت منا العضویة، وقد حددنا -إن لم أكن مخطئًا-وأعتقد 

إذن یتوجب  الثالث. ICANNالخاص بنا من أجل المشاركة في فریق مراجعة مساءلة وشفافیة 

 وأنا على ثقة من ذلك. المضي قدمًا في ذلك وسوف نتابع في أوائل ینایر/كانون الثاني.
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وانتھینا في أما من حیث الآخرین، فقد تلقینا تعقیبات من المجتمع حول المقترحات الأولیة،   

ومن ثم فإننا  الآونة الأخیرة من فترة تعلیق عامة حول ورقة ثانیة بخصوص ھذا الموضوع.

في  نتنقل عبر ھذه التعلیقات، وسوف نقوم بتعریف واقتراح طریقة من أجل المضي قدمًا.

 القریب.

 خالد، ھل ترید الإضافة إلى ذلك؟

 

 القول.لقد أحسنت  شكرًا لك شیرین.  خالد قوبعة:

وربما الشيء الآخر الذي یتوجب علینا التركیز علیھ ھو أنھ سوف تكون ھناك تعلیقات عامة 

ونحن نرید  فمعاییر التشغیل من العناصر الھامة للغایة في المراجعات. على معاییر التشغیل.

توقع أن من المجتمع التعلیق على تلك الوثیقة لأننا سوف نسترشد بھا في عملنا في المستقبل، ون

 .2019یتم اعتماد الإصدار النھائي بحلول أبریل/نیسان 

 ولا زلنا نحدد مسارًا في سبیل تبسیط أعمال المراجعات النوعیة والتنظیمیة في المستقبل.  

وبشكل عام، فإن ھذا الرابط مع التخطیط الاستراتیجي من منظور الكیفیة التي نود بھا الھدف 

على مستوى الحوكمة، وفي نمو ونضح نموذج أصحاب  یتطور ICANNالاستراتیجي لـ 

 ومن ثم أعتقد أنھ سوف یكون ھناك عمل مع المجتمع في ھذا الصدد. المصلحة في المجتمع.

 شكرًا.  

 

قبل أن ننتقل إلى الموضوع الآخر حول تقلیل النفقات، ھل ترون أننا قد أجبنا على سؤالكم حول   شیرین شلبي:

 المراجعات؟

 

 حسنًا، ربما تكون ھناك تعلیقات أخرى، في حقیقة الأمر.  ن روبنسون:جوناثا

 لنرى إن كان ھناك من یریدون الإضافة إلى ذلك أیضًا. شیرین، اسمح لي أن لا أجیب.
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إذا كان بإمكان  أنا بیكي بیر. --وإذا كان بإمكان الجمیع  لدي سؤال على القائمة. --إن فقط   بیكي بیر:

 التعریف بأنفسھم، فھناك أشخاص یشاركون عن بعد ولا یعرفون المتحدثین.الجمیع 

 

 .Neustarدونا أوستن من   دونا أوستن:

شیرین، السؤال الرئیسي الذي لدینا وطرحتھ الیوم، ومن ثم فقط قلت بأنھ سوف تكون ھناك 

ھل ھذا  ورقة مشاورات یتم وضعھا حول ھذه المسألة وأنھا سوف تنشر في یونیو/حزیران.

 صحیح؟

 

 ھل تتكلم حول الحوكمة؟  شیرین شلبي:

 

 صحیح، ھذا صحیح.  دونا أوستن:

-والخطة الاستراتیجیة، كما أفھم، من المفترض أن یتم الانتھاء منھا في حدود مارس/أذار

 إذن ھل ھناك رابط بین ھاتین الوثیقتین؟ مایو/أیار.

 

تذكروا أن الخطة الاستراتیجیة یجب أن تكون مدفوعة بخطة تنفیذ تفصیلیة إذن  نعم ھناك بند.  شیرین شلبي:

إذن، سوف تعرض علینا الخطة الاستراتیجیة  أو ما نطلق علیھ اسم خطة التشغیل، اتفقنا؟

الأھداف الاستراتیجیة والمقاصد والرؤیة والمھمة، لكنھا لن تدخل في تفاصیل لا نھائیة حول 

 كیفیة التنفیذ.

إن فإنني على ثقة، لأن ھذا ما یقولھ المجتمع، بأن جزءًا  --المشاورات التي تلي ذلك وورقة   

أما  من الھدف الاستراتیجي یتمثل في أنھ یتوجب علینا النظر في نموذج الحوكمة الخاص بنا.
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وجزء من مشاورات المجتمع تتمثل في  الكیفیة التي سنقوم بتنفیذھا بھا فسوف تأتي بعد ذلك.

 المقدم لعملیة التنفیذ.الدعم 

 شكرًا. ھل ھذه إجابة؟  

 

 شكرًا. ویبدو ھذا الأمر منطقیًا. أجل.  دونا أوستن:

 

عندما نضع الأرقام على السطور، بدایة بجمیع ھذه الخطط، وتقسیمھا،  لدي سؤال بسیط للغایة.  كین ستوبز:

 ا ولكن خطة إجرائیة محسوبة القیمة.التقسیم، في مرحلة زمنیة ما، فإن المیزانیة لا تمثل شیئً 

إذن في أي مرحلة زمنیة سوف نرى ما نتوقع إنفاقھ من أجل تنفیذ الأھداف التي تم تحدیدھا 

أعلاه وكیف یتقارن ذلك في الفاعلیة والكفاءة من أجل استخدام الموارد التي لدینا في الوقت 

أنتم تعلمون  أسوأ من حیث الأداء؟ ھل نحن في وضع أفضل؟ الحالي وما قمنا بھ في الماضي؟

 كل ھذه الأمور.

 شكرًا.  

 

 رون، ربما تردي الحدیث حول ذلك.  بیكي بیر:

 

 ھل یجب عليّ الرد على ھذا؟  شیرین شلبي:

 

 أعتقد أن رون سوف یقوم بذلك.  بیكي بیر:

 

 رون، تفضل. حسنًا.  شیرین شلبي:
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 دا سیلفیا للعلم والإحاطة.أنا رون  شكرًا.  رون دا سیلفیا:

كین، شكرًا لك على ذلك أیضًا، وكنت أنوي التحدث بإیجاز حول الرابط بین جھود التخطیط 

 الاستراتیجي والحاجة لتقلیل النفقات.

بما أننا نجري ھذه العملیة التأكیدیة الخاصة  --لا یمكنني الكف عن التفكیر في أن ھناك   

ل من أجل تنفیذ والعثور على سبل تعزیز الجدوى والفاعلیة بالعثور على تحسینات وطرق أفض

في الطریقة التي نجري بھا الأعمال فعلیھا، وھناك مجموعة من الأشیاء التي لا تنفك تجول في 

ومن بینھا، فإن المشاركة في شكل من أشكال الطرق  خاطري مما یمكن أن یساعدنا في ذلك.

ومن ثم قد یكون ھذا من  ة سوف تكون ذات قیمة ھائلة.المستمرة والقائمة في عملیة المیزانی

وھناك أشخاص یمكنكم الاستعانة بھم من  الأشیاء التي قد تنظر فیھا ھیئة الأطراف المتعاقدة.

مجتمعكم من أجل المشاركة المنتظمة مع مجموعة العمل، إن أردتم، ولدیھم ھذا النوع من 

ة المستمرة ومن ثم فقد حققنا الاستمراریة، كما تعلمون، المقاعد الدائمة في عملیة إعداد المیزانی

من الأطراف المتعاقدة یتم تمثیلھا بطریقة اعتیادیة  --في التأكد من أن التعقیبات المقدمة 

 إذن قد یكون ذلك من نوع ما من تنسیق الآلات. ومتسقة.

ثم، ثانیًا، أعتقد أیضًا على المستوى الأوسع من مجرد الحدیث حول المشاركة في عملیات 

المیزانیات، جھد منسق عبر جمیع منظمات الدعم واللجان الاستشاریة في مقابل مطالبة رؤساء 

منظمات الدعم واللجان الاستشاریة أو القیادات فیھا بتحمل جمیع ھذه الأعباء الخاصة بالأعمال 

وربما تكون ھناك أیضًا فرصة أخرى حیث  ي تتم وما ھي الأولویات وكیفیة حساب كل ذلك.الت

(سعال)  --یمكن أن یكون ھناك مجموعة محدد من قیادة منظمات الدعم/اللجان الاستشاریة 

لكي تكون مشاركة باستمرار ومسئولة عن وضع تلك التعقیبات في جھودنا لتحدید  --عفوًا 

وكما تعلمون،  ما إن كانت مراجعات أو إن كانت عملیات لوضع السیاسات. الأولویات وتحدید

فجمیعھا مرتبط بأعباء  كما تعلمون، ما ھي الإجراءات، ما الأنشطة التي سوف تشاركون فیھا.

كما أن ربط ذلك مع الخطة الاستراتیجیة والخطة  وكل ذلك مرتبط بإرھاق المتطوعین. العمل.

وأعتقد أنھ كلما أمكننا ھیكلة  لھا والمكون المالي الذي سوف یكون مع ذلك.التشغیلیة المقابلة 

دونا، أعتقد أنك كنت تسألین عن سرعة إنجاز  --كما تعلمون من الأسرع  --ھذه المسألة، كان 

أعتقد أنھ كلما وضعنا قدرًا من الھیكل والنظام حول ذلك، كانت قدرتنا على التنفیذ  العمل.
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ع في التنسیق وأسرع في التنفیذ الفعلي لھذه الأشیاء وعدم تمضیة الكثیر من أسرع، وكنا أسر

إننا نمضي الكثیر من الوقت  ھل حصلنا على جمیع وجھات النظر؟ الوقت. ھل الجمیع ممثلون؟

وأعتقد أنھ إذا كان بإمكاننا الحصول على قدر من الھیاكل الإضافیة حول كل  في القیام بذلك.

 ، فسوف یكون ذلك أیضًا مناسب بالنسبة لنا.من ھذه الأشیاء

والآن، بالنسبة للتفاصیل المتعلقة بالكفاءة والفاعلیة التي حددھا یوران والمنظمة التي یعمل بھا 

 أراھما معًا ھنا. وما الذي یتوقعونھ، ویسرني أن أحیل ذلك إلى یوران أو إجزافیار.

 

 شكرًا. حسنًا.  یوران ماربي:

 ICANNالمشكلة الرئیسیة المتمثلة في زیادة التكالیف بالنسبة  مشكلتان ھنا.یبدو أن ھناك 

أعني أنھ على مدار الأعوام  كمؤسسة یكمن إلى حد كبیر في الأشیاء الأخرى التي قمنا بھا.

القلیلة الماضیة، ثمة أمثلة على ذلك وھي نظام الضوابط والتوازنات الرقابیة الذي تم بناؤه في 

فات الفنیة العامة وإقامة اللجنة  --أي  النقل.نظام عملیة  كما تعلمون فإن إعداد ھیئة المُعرِّ

أو عندما ننظر على طول الطریق، نجد تكلفة التنفیذ  الدائمة للعملاء مجرد أمثلة على ذلك.

 بالنسبة لمراجعة المنافسة وثقة المستھلك وخیار المستھلك ومسار العمل الثاني.

وھذا لیس خطأ من  --ا القدر من الجودة في تأطیر المناقشات داخل إذن لم نكن على ھذ

بل ھذا خطأي أنا في الحقیقة، فھل ھذا ھو المكان الذي نتخذ فیھ قرارات التكلفة من  المجتمع.

 وقد كان ھذا الأمر بسیطًا. استراتیجیة الاجتماعات. أجل المضي قدمًا في الأشیاء؟

، وھذا من الأشیاء ICANNحول الفاعلیة في منظمة  --فاعلیة ومن ثم یمكنننا التحدث حول ال

وفي العام الماضي عندما رأینا القلیل من المال في المیزانیة،  مجرد مثال. التي أعمل علیھا.

قمنا بالكثیر من العمل من أجل القیام بذلك، وأعتقد أننا قمنا بتخفیض التكلفة ونص ملیون 

المطاف أیضًا إلى التخلي في حقیقة الأمر عن المال، ووضع  مقارنة بالمیزانیة، انتھى بنا

ولا أعتقد أن أحدًا في  المالي في صندوق احتیاطي والذي قمنا بھ في میزانیة عام واحد.

 المجتمع أحس بأننا قمنا بذلك في حقیقة الأمر.

في خلفیة ذلك، وأعتقد أن  .ICANNإذن الإجابة نعم، ثمة أشیاء لا یمكننا القیام بھا في منظمة 

 كأولویات للمؤسسة وما یفترض بنا القیام بھ. ICANNأننا بحاجة لإجراء محاورة أفضل حول 
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الأول وھو للمرة الأولى على الإطلاق، فإننا نضع  ومن ثم في الوقت الحالي نحن نقوم بأمرین.

حقیقة الأمر أن وأعتقد في  نعرض ونقدم جمیع المدیرین التنفیذیین خلال جلسة مفتوحة واحدة.

وللمرة الأولى مبكرًا جدًا في  -إلى حد ما-واحد منھم على الأقل قادم منكم، وھو دونا، حیث إننا 

وقد  العملیة نتحدث حول میزانیة العام المقبل، وھو ما نتحدث حولھ بالفعل في الوقت الحالي.

عندما بدأنا ھذه المیزانیة أعطاني إجزافیار إعفاءً لمدة ستة أسابیع من الحدیث حول المیزانیة 

حیث سنتحدث حول بعض الأفكار الأساسیة التي لدینا بالنسبة لمیزانیة العام  الجدیدة لھذا العام.

 المقبل.

مبكرًا في ھذه -ومن ثم فقد قمنا بدفع التوقیت مقدمًا من أجل ھذا الأمر قلیلا، بحیث یمكننا 

لمباحثات، لأننا أدركنا أیضًا أنھ وقبل ذلك، أننا أن نقدم إلى المجتمع إمكانیة إجراء ا -العملیة

قمنا بذلك قبل رأس السنة مباشرة وتبیّن لأسباب غریبة أن الناس قد رغبوا في القیام بأشیاء 

 أخرى أثناء رأس السنة غیر قراءة جداول إكسل المرسلة مني ومن إجزافیار.

 یتوفر أمامنا إلى وقت قصیر للغایة إلا أن ھذا لا یؤدي إلى حل وتسویة المبدأ الأساسي بأنھ لا

  ومن ثم فإننا نعمل وفق دورة تخطیط للمیزانیة لعامین. من أجل النقاش.

 ولكي تكون لدینا القدرة على التملص من جدول إكسل المشار إلیھ حیث یوجد لدینا فیھ 

 د الحدود.مشروع، وكل منھا لھ الأموال الخاصة بھ، فإننا محدد في ھذا الأمر إلى أبع 300

 وأنا أوافق على المناقشة. ومن ثم فإننا غارقین في التفاصیل بعیدًا عن الأمر الأكثر أھمیة.

وأعتقد أن ھذا الأمر مھم، ولكن یتوجب علینا إجراء تغییر على قدر من الإیقاع والوتیرة من 

 ICANNت أجل إیجاد الفرصة أمام المجتمع من أجل الاجتماع فعلیًا والحدیث حول أولویا

 أي أعتقد أن ھذا الأمر ھام من الناحیة الأساسیة. كمؤسسة.

فإن الطریقة التي أرى بھا ھذه المسألة أنھا مسألة تعود إلیكم فیما  --إذن السؤال ھو  --وھذا 

  أین ترون أنتم مع المجتمع الأشیاء التي یجب أن نحدد أولویاتھا؟ یخص المجتمع:

 ICANNولیس منظمة  ICANNم وضعتم ھذه المسألة في وأنا سعید لأنك -- ICANNھل 

لأنني أعتقد أنھ من خلال صیاغة سؤال كھذا، فإنكم ترون الدور الخاص بكم في الكیفیة التي 

 وبھذا أشكركم. یتم بھا وضع المیزانیة والأولویات الخاصة بھا.
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أنا أعرف  --في الحقیقة، أعتقد  ناثان.إذن فقد أردت العودة إلى السؤال الذي طره كین وإلى جو  شیرین شلبي:

  السبب وراء ھذا السؤال، وأعرف ما تفكرون بھ.

إذن في البدایة، بالنسبة لكین، فقد قلنا جمیعًا ھذا الأمر أكثر من مرة، وھو أن أي خطة   

ق إذن وللمرة الأولى على الإطلا استراتیجیة بدون الدعم المالي لا تعدو أن تكون حلمًا، اتفقنا؟

، سوف نقوم بوضع خطة محددة التكلفة على مدار خمسة أعوام كاملة ICANNفي تاریخ 

  لدعم الخطة الاستراتیجیة، اتفقنا؟

حتى أواخر ھذا العام المالي فسوف  لقد قلتم، متى یمكننا رؤیة ذلك؟ --وسوف نقوم بعمل ذلك   

 علیھا اسم خطة التنفیذ، إن شئتم. نرى المسودة الأولى للخطة الاستراتیجیة، أو یمكننا أن نطلق

كما أن دونا، من حیث عملیة التوقیت، نعم، فإننا نأمل أن نعتمد الخطة الاستراتیجیة في اجتماع   

وبعد ذلك سوف نقوم بتحدید  وسوف نعتمد ذلك. وأنا أعتقد أن ھذه عملیة تكراریة. مدینة كوب.

تحمل تكلفتھا، فسوف نعود إلیھا مرة أخرى  وإن كانت من الأشیاء التي لا یمكننا التكلفة.

  ھذه ھي العملیة. ونعدلھا.

ومن ثم یتوفر  2025إلى  2021ولنتذكر أننا بصدد إعداد خطة من أجل فترة العام المالي   

 أمامنا الوقت لكي نقوم بكل ما نرید. وھذا ھو السبب في أننا بدأنا مبكرًا للغایة في العملیة.

أنا أعرف أنك مدافع دائم عن محاولة التخطیط لكي تكون مصروفاتك أقل  --جوناثان، سؤالك   

 --أیست ھذه ھي النقطة التي من التمویل، ألیس كذلك؟

 

لكن نعم، ھذه وجھ  قد یكون من الإنصاف القول بأن ھذه وجھة نظري الشخصیة. ھذا صحیح.  جوناثان روبنسون:

 وإن كان ھناك من یرید تأییدي، فسوف یؤیدون.وأنا سعید بتأكید ذلك  نظري الشخصیة.

 

، فقد أنھینا العام على إقفال 2018ھذا العام، أي العام المالي  إذن أود أن أتناول ھذه المسألة.  شیرین شلبي:

وقد كنت أعمل مع  من المصروفات أقل من المیزانیة وقد حققنا ذلك بالفعل. %10بنسبة 

فریق العمل وتحسین الفاعلیة في العدید من نواحي  من أجل تقلیل نمو ICANNمنظمة 
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وھذا الأمر  إعاقة قدرتنا على تنفیذ مھمتنا. --وأنا أؤكد على كلمة "بدون"  --التشغیل دون 

 حیوي للغایة.

حول الطریقة التي سوف ننعش بھا  ICANNكما أننا قید النقاش في الوقت الحالي مع منظمة   

نظر تتمثل في أنھ على مدار السنوات الخمس القادمة أو نحو ووجھة ال صندوق الاحتیاطي.

التخطیط كل عام من أجل المساھمة  ICANNذلك، وحتى أطول من ذلك، یجب على منظمة 

ملیون  4إلى  3من واقع المیزانیة، ألیس كذلك، في صندوق الاحتیاطي لوتیرة شيء ما بترتیب 

 كل عام.

وقاموا  ملایین. 3فقد وضعوا مبلغ  .2018في العام المالي وقد قاموا بھذا خلال العام الحالي   

ملایین  8إذن على مدار عامین، فقد وضعوا  ملایین. 5، بوضع 2017بذلك في العام المالي 

وأود أن أتوجھ بالشكر  إذن أعتقد أن ھناك أسلوب ثقافي مختلف. في صندوق الاحتیاطي.

 وة إیجابیة للغایة للأمام.الجزیل إلى یوران على ھذا وھو ما یعد خط

 

سوف أقدم إجابة قصیرة للغایة على ھذه المسألة،  شكرًا لك یوران. إذن، شكرًا لك، شیرین.  جوناثان روبنسون:

  وبعد ذلك سوف أحیل الأمر إلى الآخرین.

 أعتقد أنھ یتوجب علینا تخطیط دقیقة من أجل إدراك ذلك لأنھ حتى وإن لم یكن البند الكامل،  

 كشخص قام بإدارة فریق العمل وإدارة الأعمال، أعتقد أنھ یتوجب علینا إدراك وإقرار أن 

 أن اتخاذ تلك القرارات أمر لیس سھلاً وھذه مشاركة رائعة وخطوة في الاتجاه الصحیح. --ھذا 

كما أنني أعتقد أنني سمعت من رون ومنك أیضًا شیرین، وآخرین وربما یوران،  --إذن 

وربما لا یتوفر أمامنا الوقت من أجل مناقشة ھذا  --في الطریقة المستخدمة للتأكید  التغییرات

لكننا أدرنا بالتأكید أن تفكیركم یبدو أنھ یتماشى مع بنود التأكید والتحسین  الأمر بالكامل الآن.

ا فھي فھي عبارة عن خطة استراتیجیة للتكلفة، عذرً  أكثر من قوائم الرغبات والتكلفة والتشغیل.

إذن في التعقیبات فإنني أعتقد أنني سمعت من ثلاثتكم  لا تفي بما یمكننا تحملھ، مسار دائري.

  بطریقة أو بطرق مختلفة، أیضًا على المستوى الشخصي كما أتذكر.

 شكرًا. لذلك، سأتوقف عند ھذه النقطة. لكنني أعلم أن ھناك غیري یریدون الحدیث.  
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وھذه من الأشیاء التي لم  وأنا أرید في البدایة أن أضیف إلى تعلیق جوناثان ھنا. س.إلیوت نو  إلیوت نوس:

، %10ملیون أي تخفیض بنسبة  1/2 14یتم توضیحھا للغایة؛ كما تعلمون، تخفیض بقیمة 

أعتقد بالتأكید أنھ بالنسبة لھیئة الأطراف المتعاقدة، أنھ یتوجب  للإسھام في صندوق الاحتیاطي.

وكما تعلمون، فھذا الأمر مؤثر  میعًا التعامل مع ھذه المشكلات في الأعمال الخاصة بنا.علینا ج

إذن برجاء إطلاعنا  للغایة، وأعتقد أن ھذا الأمر یجب الإفصاح عنھ من مستوى أعلى بقلیل.

د وأنا أتفق على أن ھذا الأمر تم تنفیذه على النحو الجی على ذلك، وبعد ذلك یمكننا مشاركة ذلك.

 من خلالكم جمیعًا.

أما النقطة الثانیة، فھي أنني أشعر بأن ھناك فرصة للمضي قدمًا من أجل المساعدة في جعل   

 وأنا أعلم أنھ سیكون أمرًا صعبًا للغایة من عدة نواحٍ. --ھذا الأمر أكثر وضوحًا، كما تعلمون، 

حتى  --ولكن ربما تأتي الطلبات بعد ذلك من المجتمع من أجل القیام بالأشیاء، ویمكن أن تكون 

 --وإن كانت بمستوى عالٍ، حتى وإن كانت صعبة وقذرة، فیمكن أن تكون المصروفات أیضًا 

  أو التكالیف یمكن الإعلان عنھا بالإضافة إلى تلك الأشیاء.

كما تعلمون، فقد حاولت منظمة  --ربما دائمًا  ICANNوكما تعلمون، أعتقد أن منظمة   

ICANN ت من المجتمع وحاولت الاستماع إلى صوت المجتمع.دائمًا أن تحصل على الأولویا 

 وأعتقد أن ھناك تحدیان قائمان في ذلك.

فھو الأعلى، ولیس الأكثر تكرارًا، وھي  --وأنا متعاطف مع ذلك  --أحدھا متكرر للغایة   

لكن إن كانت ھناك طریقة من  وھذا من التوازنات الصعبة. الطلبات التي یجب الاستماع إلیھا.

ل جمع الأصوات، كما تعلمون، لیس استنادًا إلى الحجم ولكن إلى الجودة، فقد یكون ھذا أج

 الأمر شیقًا وأن یتم ربط التكلفة ببعض من الطلبات.

والثانیة تأتي في صورة تنبیھ بالقول؛  إذن في كلتا النقطتین، فقد تمت الأولى على النحو الأمثل.  

 نحو ذلك. ربما یكون ھذا مسار للمضي قدمًا أو

والأخیر عبارة عن سؤال مباشر كنت أتطلع للحصول على إجابة عنھ لفترة ما، وھو ما ھي   

فقط "ما"  --أنا  --إنني  الجدیدة؟ gTLDحالة صندوق الاحتیاطي القانوني من جولة نطاقات 

 ھي مرحلة ھذا الأمر.
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 یسرني الرد على ذلك.  شیرین شلبي:

الجدیدة، نطلق علیھ اسم المتبقي  gTLDأن التوازن في نطاقات  -- أعتقد أننا في الوقت الحالي

ونحن دومًا نقوم بتقییم المخاطر  ملیونًا. 75أو تسمونھ أنتم الصندوق القانوني، فھو حوالي 

ونعتقد في ھذه المرحلة، أننا لا نرید الاقتراب من ھذا وبدلاً من ذلك تتم إحاطتھ  المرتبطة بذلك.

 ترك المجال أمام إجزافیار للرد على ذلك.وسوف أ بدائرة.

إذن على سبیل المثال، ثمة میل للقول، لنأخذ قدرًا من ھذا المال ونضعھ في صندوق   

فسوف نترك ھذا النوع من الحلقات المحاطة  ونحن نقول، لا، لن یتم المساس بذلك. الاحتیاطي.

حد منھ إلى مستوي یمكننا فیھ تحقیق عند ھذه النقطة الزمنیة لأننا لا نعتقد أن الخطر تم ال

 الأموال.

 حسنًا. ھل نتابع؟ إذن، إجزافیار؟  

 

 دونا، لدیك كلمة أخیرة؟  بول دیاز:

 

بالنسبة لتوقیت الخطة الاستراتیجیة، لقد كنت في جلسة بالأمس وقدمت طلبًا  نعم سریعًا جدًا.  دونا أوستن:

بأن تكون ھناك فرصة في اجتماع كوب من أجل المجتمع لكي تكون ھناك بالفعل مناقشة داخل 

  المجتمع حول الخطة الاستراتیجیة قبل موافقة مجلس الإدارة علیھا.

ن ما فاتنا في بعض من ھذه الأمور ھو أن فریق العمل یقوم بجمع أنا أعتقد أ --وأعتقد   

إلا أن المجتمع ككل لا تسنح لھ  التعلیقات العامة ویتم وضعھا من أجل الرد ویتم إرسال ذلك.

 فرصة العودة والحدیث حول ھذه المسألة.

التأثیر الذي  وقد یتعین علینا الحدیث حول طبیعة إذن ھذا من الطلبات التي قمت بتقدیمھا.  

لكنني أعتقد أنھ بالنسبة للخطة الاستراتیجیة أنھا سوف تستمر لمدة خمسة  سیكون على التوقیت.

 سنوات أنھا ھامة.
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یجب على الجمیع التأكد من وجود  فھذه خطتنا معًا. وكلنا كذلك، جمیعنا. .%100أتفق معك   شیرین شلبي:

 شكرًا. الراحة والألفة معًا في ذلك.

 

أعتقد أنھ ربما إذا أمكننا العودة إلى الشریحة  شكرًا لكم على تلك المناقشة. أنا غرایم. حسنًا.  غرایم بونتون:

السابقة، أعتقد أنھ یمكننا التحري عن بعض الأسئلة الخاصة بقانون حمایة البیانات العامة 

GDPR. .فلم نكن نتغافل عن ذلك بأي حال من الأحوال. آسف للجمیع 

 دونا، أعتقد أننا مرتبطون بقیادة ھذه المناقشة أو البدء فیھا. --أعتقد   

 

عندما كنا نفكر في الأسئلة المقدمة لمجلس الإدارة، كانت ھناك  --إذن أعتقد، كما تعلمون، فإننا   دونا أوستن:

مناقشة حول ما إن لم تفي عملیة وضع السیاسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

EPDP لكنني أعتقد أننا أردنا إعادة صیاغة السؤال من أجل حمل  للأطر الزمنیة المحددة لھا؟

أنا لا  --مجلس الإدارة على التفكیر ملیًا الآن بأننا قد استخدمنا المواصفة المؤقتة كوسیلة، 

ولكن كوسیلة من أجل وضع سیاسة في غضون إطار زمني من  --أحسن القیام بھذه المھمة 

 وھذا یؤدي إلى الكثیر من الضغوط على عملیة وضع السیاسات نفسھا. ھرًا.ش 12

معجلة، ولكن في نفس إطار العمل المحدد لأي عملیة لوضع  PDPوأنا أفھم بان ھذه عملیة 

فالمجلس على وجھ الخصوص، فقد كنا على درایة بھا،  --كما أننا نعلم، ونعتقد  السیاسات.

اسات یمكن أن تتم في غضون عامین، وھذا إلى حد ما یمثل وھو أن أي عملیة لوضع السی

  معجزة.

ولكن حقیقة أنھ لا یتوفر إلى إطار  ومن ثم فإننا نفھم السبب وراء استخدام المواصفة المؤقتة.

شھرًا من أجل وضع سیاسة التوافق في الآراء ھو ما یضع الكثیر من الضغوط  12زمني من 

یق العملیة المعجّلة لوضع السیاسات والموارد اللازمة والأشیاء التي وقد رأینا ذلك في فر علینا.

  تدور حولھا.
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وأنا أتساءل، كما تعلمون، عند النظر في المواصفة المؤقتة، فإنني أفھم من منظور الأطراف 

المتعاقدة، فقد كان لدینا رأي بأن ھذا قد یكون من الأفضل القیام بھ في صورة مفاوضات على 

  عقد.

من ثم أعتقد أن التفكیر وراء إطلاق استخدام المواصفات المؤقتة وما إن كنتم ترون أنھا و

 تتلاءم مع الغرض أم لا.

 

 محدثكم كریس دیسیبان. شكرًا، دونا.  كریس دیسیبان:

أعني أن  وأعتقد أننا نراقب ذلك بوضوح. ربما یكون من المبكر القول بأن ھذه إجابة شافیة.

  ا أنا ولیون وغیرنا عن قرب، لكننا نراقب ذلك بعنایة شدیدة.البعض منا ربم

ونحن أیضًا على درایة كاملة في حقیقة الأمر، وعلى وجھ الخصوص من خلال الإنجازات 

 التي تمت في ذلك الیوم، بأنھا تسیر في الاتجاه الصحیح.

ر الزمني عصي على فھذا الأمر یسیر دون القول بأننا نقر تمامًا بأن الإطا --ولكن مع ھذا 

 التنفیذ تمامًا.

أعني أن الخصائص اللوجیستیة لذلك تتمثل في أن المواصفة المؤقتة قد عملت من منظور تنفیذ 

وقد یتمثل  ولیس أمامنا أي خیار إلا جعل ھذا الأمر لا یزید عن عام واحد. ما یجب تنفیذه.

 --حول كیفیة التعامل مع ھذه المسألة  الأمر في أنھ یتوجب علینا القیام ببعض التفكیر الإبداعي

وبشكل واضح، سوف یتوجب علینا القیام ببعض التفكیر الإبداعي حول كیفیة التعامل مع 

، EPDPالتأخر في الوقت في عملیة وضع السیاسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

التحدث حولھا وسوف  إن وجدت، وكیفیة التعامل مع ذلك وھذا من الأشیاء التي یجب علینا

 نتحدث عنھا بالفعل.

إذا  --ولكن كنقطة مؤثرة، إن كان بالإمكان العثور على طریقة أخرى للقیام بذلك، فربما 

في المستقبل فسوف یكون ذلك  --وأتمنى ألا یحدث ذلك  --توجب علینا القیام بذلك مرة أخرى 

وربما یستقر ذلك في مناقشة نموذج الحوكمة بالنظر في نوعیة إجراءات الطوارئ التي  رائعًا.
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وربما تكون  لا أعلم. وأنا سأعلق بما إن كانت سوف مسألة تعاقدیة أم لا. أن نستخدمھا. یمكن

  بیكي ھي الشخص المناسب للرد على ذلك، إن كان من الواجب الإجابة عنھ في حقیقة الأمر.

ونحن على درایة تامة بالوقت ومنتبھین  لكن ھذا في الوقت الحالي ھو ما وصلنا إلیھ حالیًا.

 ونحن نقوم بمراقبة ذلك عن كثب. تمامًا للضغوط المبذولة على المشاركین في مجموعة العمل.

 

 والإجابة ھي المواصفات المؤقتة عبارة عن مسألة تعاقدیة بالكامل.  بیكي بیر:

 

سألة أعتقد أنھ لتصحیح ھذه المسألة، فقد كانت مواصفة مؤقتة للسماح للمجتمع بالنظر في الم  لیون سانشیز:

وضع ھذه  --في حقیقة الأمر وكمسألة تخص السیاسة حسب اللوائح من أجل وضع ھذه 

  وقد كنا نتابع عن كثب، كما قال كریس. الخطوات التالیة.

وأعتقد أن الشيء الصحیح الذي یجب القیام بھ ھو جعل المجتمع یشارك في صیاغة وتشكیل   

 .فھذا ھو الأمر إلى حد ما الخطوات التالیة.

 

 ھل كان ذلك بول؟ ھل ستتورط في الرد على النقطة التالیة أیضًا؟ شكرًا. حسنًا.  غرایم بونتون:

 

فنحن لا زلنا في موضوع عملیة وضع السیاسات العاجلة في  یمكنني التقدیم لھذه النقطة فقط.  بول دیاز:

مجلس الإدارة أیما فقد أردنا الحصول على وجھة نظر  .EPDPمنظمة دعم الأسماء العامة 

وقد أدركنا النقاط الحساسة في  كانت التوصیة القادمة، فإن مجلس الإدارة على استعداد للتفاعل.

ولاسیما إن كانت ھناك  وربما یتوجب اتخاذ إجراء سریع. الإطار الزمني وما ھو غیر حساس.

  تأخیرات بالنسبة للنتائج من مجموعة العمل نفسھا.

ل أكثر خصوصیة، فقد كنا مھتمین بفھم الكیفیة التي سیتعامل بھا مجلس الإدارة وبعد ذلك وبشك  

عازمة  ICANNمع مشكلات المسئولیة، وغیرھا من الخطوات اللوجستیة، ولاسیما إذا كانت 

 على أن تكون المتحكم المشترك.
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 أنا معكم مرة أخرى.  كریس دیسیبان:

 یمكنكم طرح الأسئلة، نعم.

 

أن تكون  ICANNما الذي تقصده بالقول "في حال قررت  أنا أطرح سؤالاً في حقیقة الأمر.  یوران ماربي:

وأعتقد أننا جمیعًا نتفق على أن عملیة وضع السیاسات في  بمعرفة من؟ المتحكم المشترك"؟

ICANN .فالقانون  لا یمكن أن تقر الأسس القانونیة لأن تكون المتحكم المشترك في البیانات

 ومن ثم فإنني لا أفھم السؤال في حقیقة الأمر. ا یحدد ذلك، ولیس عملیة وضع السیاسات.ھو م

ربما أكون غبیًا  وإذا أردت المساعدة في تقدیم الإجابة، وھو ما أریده دومًا، فھذا لم أفھمھ.  

لذلك یمكنكم أن  كان محدثكم یوران بالمناسبة، لتسجیل وتدون القول بأنني غبي. وحسب.

 ادوني "برایان" من الآن فصاعدًا.تن

 

 سؤال جید، برایان.  بول دیاز:

 كین. أرى یدا مرفوعة. السادة الزملاء، ھیا بنا نقدم المساعدة. حسنًا.

 

فھل شركة مثل  أعتذر، فأنا لا أفھم العملیة بالكامل ومن ثم سوف أطرح السؤال سریعًا.  كین ستوبز:

Jones Day  في عملیة وضع السیاسات العاجلة  -لنقل -تقوم بمراجعة ھذه العملیة كما یتم

بحیث لا نصل إلى النھایة وبعد ذلك یتوجب علینا البدء  EPDPفي منظمة دعم الأسماء العامة 

فیھا من أجل مراجعة قانونیة لنجد بعد ذلك أن ھناك شيء في الإجراءات الخاصة بھم لا یمكن 

وأنا لا أرید أن أضع  لأننا فھمنا النقطة التي أثارھا یوران جیدًا. ت قانونیة؟تنفیذه بسبب مشكلا

 عملیة خیالیة لا یمكن التعامل معھا من الناحیة القانونیة.
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أنا أتحدث الآن بصفة شخصیة إلى حد ما لأنني لست عضوًا في عملیة وضع السیاسات   یوران ماربي:

  المعجلة، ولا ینبغي لي ذلك.

ا أعتقد أن المشاركین في عملیة وضع السیاسات المعجلة قاموا بعمل رائع بتولي وتناول فأن

سوف نواصل بالطبع تقدیم الدعم لھم في  ICANNونحن من منظور منظمة  المسائل القانونیة.

 ذلك بما أننا محایدون في ذلك المسعى.

القانونیة في ھذه المسألة،  وثمة الكثیر من الجوانب لكن ھذه كانت مجرد مسألة لم أفھمھا.

  بالطبع، كما أن دور المتحكم بالبیانات ھام للغایة.

أعتقد أن ذلك كان في أغسطس/آب العام الماضي  --وقد توصلنا خلال العام الماضي إلى أننا 

وكما قلت لكم فلن أقوم بتسمیة أي شيء في حیاتي مرة  --عندما بدأنا عملیة كالزوني الكاملة 

 القول بأن لدینا القدرة على التحكم في البیانات.و --أخرى 

القانون واضح للغایة حیال جھات التحكم في  --إلا أن ھناك سوء تفاھم حول ھذه المسألة لأننا 

، على سبیل المثال، WHOISولھذا شروط محدد للغایة وھي أنھ عند استخدام بیانات  البیانات.

ا جھة تحكم في البیانات لأن لدینا في الوقت الحالي تلك من أجل الامتثال أو حفظ البیانات، فإنن

  البیانات.

إذا ما قمتم بعمل شيء خارج عن القانون لأن  - على سبیل المثال -لكن لیست لدینا المسئولیة 

 ھذه مسئولیتكم وھو ما یجعلكم المتحكم بالبیانات.

  القانون إلى حد ما.فھي میزة من میزات  ھذا لیس عیبًا في القانون. --وھذه لیست 

ونحن ممتنون للغایة للدعم الذي نحاول الآن من خلالھ فھم المسئولیات القانون لمنظمة 

ICANN  في الحد من الالتزامات القانون عن الأطراف المتعاقدة عندما یتطرق الأمر إلى

 .WHOISاستخدام 

فریق عملیة وضع السیاسات  وأنا أعلم أن لأن التحكم في البیانات في جوھر ولب ھذه المسألة.

فقد كان ھذا من الأشیاء التي یناقشونھا، ومن الأشیاء  المعجلة على درایة جیدة بھذه المسألة.

 التي أعتقد أنھم یحققون فیھا تقدمًا.
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وردني سؤال بالأمس من أحد ممثلیكم حول ما  وربما أضیف شیئًا لأن لدي في الحقیقة مقترح؟

وقد توصلت في حقیقة الأمر إلى شيء سوف یكون في النھایة  الحالي. یجب القیام بھ في الوقت

نرید أن إنشاء مجموعة دراسة فنیة لأن لدیكم بعض الأسئلة الجیدة للغایة في  بمثابة عرض.

خطابكم إلیكم ولیست لدینا الإجابة الحالیة علیھا لأن ھناك الكثیر من الأسئلة ذات طابع فني 

موذج فني محتمل من خلال استخدام بروتوكول الوصول إلى بیانات وكیف یمكن التوصل إلى ن

 التسجیل من أجل طرح وتلقي الأسئلة.

 ومنذ ذلك الحین، سوف نأتي ونطرح علیكم الأسئلة. وقد قمنا ببعض التفكیر في ھذا الأمر.

ولن  ولن یتحدثوا حول المصالح المشروعة. لكنني أرید القول بأن ھذه مجموعة فنیة للغایة.

بل سیتحدثون حول الحلول  ولن یتحدثوا حول الاعتماد والتوثیق. یتحدثوا حول الأغراض.

  الفنیة وكیفیة طرح الأسئلة على الأطراف المتعاقدة والحصول على تلك الأسئلة مرة أخرى.

وھو لیس عضوًا في مجلس الإدارة، ولیس في المنظمة التي  --وقد طلبت من رام أن یكون 

 وأتمنى أن تجدوا مشاركین لكي یكونوا فیھا أیضًا. لكي یكون منسق ھذه المجموعة. أتبعھا،

وبدلاً من الحصول على ذلك فقد توصلنا إلى حل، وقد علقت علیھ، وھو أن نعود مرة أخرى 

 شكرًا. ونشكل مجموعة تفاعلیة تساعدنا على القیام بھذا.

 

 سوف أتناول المسألة الآن. شكرًا لك یوران. --وسوف أقوم   كریس دیسبین:

إذن نعم، فمجلس الإدارة على استعداد للتصرف بخصوص توصیات السیاسات، شریطة أن   

إذا توصل فریق عملیة وضع السیاسات العاجلة إلى مجموعة  --إذن إذا كان  تكون قانونیة فقط.

نھ سوف تكون من التوصیات، فشریطة أن تكون ھذه توصیات قانونیة، فلا یمكنني أن أرى بأ

 بالضرورة عائقًا أمامنا في التصرف حیالھا.

أنا ولیون  --ولكي نضمن بأننا نبذل أقصى ما في وسعنا لتجنب التعرض لأي صعوبات، فإننا   

منسقي العلاقات لدى مجموعة عمل عملیة وضع السیاسات العاجلة، سوف نقوم بما قمنا بھ من 

متعددة وھو الإعلان والتنبیھ مبكرًا قدر الإمكان حیث الجوھر في مجموعة عمل المجتمعات ال

عن المخاوف التي قد تكون لدى مجلس الإدارة في الاتجاه الذي یتم اتخاذه أو المخاوف التي قد 

 تكون لدى مجلس الإدارة حول التنفیذ وحول بعض الأشیاء التي یتم المطالبة بھا وما إلى ذلك.
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دم إرشادات مستقیمة ومنضبطة في عملیة وضع والھدف یتمثل في محاولة ضمان أننا نق

السیاسات ومن ثم عندما تأتي إلینا، إذا كانت لدینا أي مخاوف، فسوف تعلمون بھا لأننا سنكون 

 قد أخبرناكم بھا أثناء عملیة وضع السیاسات.

 بالتشاور مع المجتمع. ICANNوالتنفیذ الفعلي لھذا یمثل بشكل واضح مشكلة تتناولھا منظمة   

ومن ثم لیس لدي  وفسر المقترح الجدید. --الجزء الأخیر وفسر بأن  --وقد تعامل یوران مع 

 أیشيء آخر في ذلك، ما لم یكن لدى أي شخص آخر ما یرید إضافتھ.

 

أرید أن أضیف للسؤال الخاص بالحصول على شيء (یتعذر تمییز الصوت)  --أرید أن أضیف   لیون سانشیز:

الجانب القانوني، لقد ناقشنا عملیة داخل ذلك، إذا ما كانت ھناك نصائح  ینتھي بھ المطاف إلى

قانون وما نقوم بھ مما تم اقتراحھ وأعتقد أن الأسلوب المتبع الذي اقترحھ رئیس عملیة وضع 

على بقیة المجموعة بأن تتم صیاغة  EPDPالسیاسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

وبعد ذلك سوف  یة واختصارھا بحیث تكون لدینا أسئلة واضحة تمامًا.الأسئلة بشكل جید للغا

وإن  قبل أن ینظر أي شخص آخر فیھا. ICANNتسیر الأسئلة وتمر عبر الشعبة القانونیة في 

لا تقوم على أسس قانونیة من وجھة نظر عملیة  ICANNكان الرد من الشعبة القانونیة في 

بة جھة استشارات خارجیة بتقدیم إجابة عن ذلك السؤال وضع السیاسات، بعد ذلك یمكن مطال

إذن فھو إلى حد كبیر نفس الأسلوب المتبع في مجموعة عمل المجتمعات المتعددة  المحدد.

إذن من وجھة نظري عندما نحصل  ونحن نحاول أن ننفذ ذلك في عملیة وضع السیاسات أیضًا.

فیجب أن یكون ذلك متوافقًا تمامًا مع قانون على أي نتیجة أیًا كانت لعملیة وضع السیاسات، 

 .GDPRحمایة البیانات العامة 

 

بول، لقد جعلتني أتذكر شیئًا أیضًا وھو  --شكرًا لك، لیون، ولقد أشرت للتو، إن جاز لي القول   كریس دیسیبان:

لا  -محامیًابصفتي -القول بأن ما قالھ لیون صحیح وأنھ یجب علینا إدراك أننا نتعامل مع شيء 

وھو عبارة عن قانون ناقص التفاصیل ولم یتم اختباره  یمكننا أن أسمیھ قانون المخاطبات.

ولیس لھ سابقة، ولم تتم كتابة أي قانون من لك ومن ثم فھو ھش وعبارة عن نصیحة قانونیة 

لمخاطر وعلى الأرجح فإنھا بمثابة تقییم قانوني ل بنعم/لا ومن غیر المتوقع أن تكون وشیكة.

وھذا ھو السبب في قیام یوران  حول احتمالیة أن یكون ھناك شيء مقبول أو غیر مقبول.
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والفریق العمل جدیًا لمحاولة إقناع المعنیین بحمایة البیانات في البلاد الأوروبیة بتزویدنا 

ل وأنا أضمن لكم أن ك بالتعقیبات والإرشادات لأنھ بدونھا سوف یكون الأمر صعبًا للغایة.

وھذا ھو  خطاب واحد تقدمونھ ویقول أنھ لا بأس بذلك، أن یكون ھناك من یقوم أنھ لا یوافق.

 شكرًا. التحدي الحقیقي الذي نتعامل معھ في حقیقة الأمر.

 

بالعودة سریعًا إلى تعقیب  شكرًا لك، كریس، وشكرًا لك، لیون على ھذا. أنا غرایم بونتون.  غرایم بونتون:

لمجموعة الفنیة، أعتقد أننا بحاجة للعودة إلى مجموعات أصحاب المصلحة یوران حول ا

لكي نكون واضحین للغایة، نرید التأكد من أنن نحترم عملیة وضع  --فإننا  والتفكیر فیھا قلیلاً.

 وأننا لا نقوض العمل الذي تقوم بھ. EPDPالسیاسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

ممكن تقیید ھذا الجھد بأي طریقة وأنھا لا تقوم بذلك، فقد تكون ھناك مصلحة في وإذا كان من ال

 ولكننا سوف نعود بذلك ونجري المزید من المحادثات معكم لنرى ما یبدو علیھ الأمر. ذلك.

 ھناك میكروفون قادم. أعتقد أن معي تعقیب من كریستینا. وأنا أرى إشارات تأكید من یوران.  

 

بالنیابة عم  EPEPأنا كریستینا روزیت، من سجل أمازون وعضو في مجموعة عمل عملیة   وزیت:كریستینا ر

للرد على السؤال الأصلي الذي طرحھ یوران حول  مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات.

السیاق الذي قد تصل فیھ عملیة وضع السیاسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

EPDP توصل فیھ لنتائج، فإننا نقوم بذلك في سیاق تقییم وإعداد أغراض إلى قرارات أو ت

وكجزء من ذلك، فإننا ننظر في عدد من  محددة بوضوح للغایة من أجل التعامل مع البیانات.

وأمناء سجلاتھا  ICANNمن ھي الأطراف المشاركة من بین سجلات  --الأسئلة، بما في ذلك 

فحات البیانات التي أعتقد أنھ تم مشاركتھا منذ قلیل وفي ص وماھیة وطبیعة دور كل منھم.

خلال جلسة المصالح العالیة المنعقدة بالأمس وأنني أتوقع أنھا سوف تكون ذات أھمیة كبیرة 

 عندما تم تضمینھا في التقریر الأولي فسوف ترون السیاق الكامل لھذا الأمر.

ة من بالنیابة عن الأطراف المتعاقدة من وعلى الرغم من ذلك، فإنني أرید حقًا أن أنتھز الفرص  

ولیس من اھتماماتنا أن نرى  .EPDPأجل التأكید لكم على أننا ملتزمون بنجاح مجموعة عمل 

فقد كنا نعمل بجھد وإخلاص تامین ونحاول  ولیس من مصلحتنا أن نكون معرقلین. فشل ذلك.
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انون، ومن ثم فقد بذلنا الكثیر من الجھد ویجب أن نلتزم بالق بناء الإجماع متى كان لذلك سبیلاً.

في الاختیار الأولي للأعضاء والبدلاء لضمان أن یكون لدینا عدد من الأعضاء والبدلاء لدیھم 

مثل إیمیلي تایلور وألان وودز ولیندسي  GDPRعبر قانونیة في قانون حمایة البیانات العامة 

 رید وفلوكر غرایمان.-ھامیلتون

ومن ثم بالإضافة إلى  لك، فقد ركزنا بالفعل على بناء فریق للدعم الموسع.وبالإضافة إلى ذ  

الأعضاء والبدلاء، فقد قامت كل مجموعة من مجموعات أصحاب المصلحة وضع عدد من 

أعضاء مجموعة أصحاب المصلحة الإضافیین التي یمكن استدعاؤھا من أجل البحث 

ط الضوء بالنیابة عن دار الأطراف المتعاقدة وباختصار، فقد أردت فعلیًا أن أسل والصیاغة.

  شكرًا. على مدى ما نركز بھ جھودنا فعلیًا على القیام بكل ما یمكننا لضمان نجاح ھذه الجھود.

 

أعتقد أنني أتحدث بالنیابة عن مجلس الإدارة في توجیھ الشكر إلى الأطراف المتعاقدة على   بیكي بیر:

أرید فقط التخلص من أي شكوك في حین أننا،  --ذا كان ھناك أي وإ الجھود المبذولة في ذلك.

كما أن مجلس الإدارة أیضًا ملتزم بتحقیق نجاح عملیة  --بالطبع، معنیون بالتوقیت وجمیع 

 .EPDPوضع السیاسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

 

 أعتقد أننا سوف ننتقل إلى أیة أعمال أخرى. غرایم. أنا شكرًا لك، كریستینا. شكرًا لك یا بیكي.  غرایم بونتون:

أم تریدون المتابعة في بعض من  ھل أنت على استعداد لذلك؟ أعتقد أن لدى دون شيء من ذلك.

 رجاءً. حسنًا. ھذه الأسئلة الأخرى؟

 

ولا  عاجلة. PDPثمة عملیة من أجل إجراء  --مجرد ملاحظة  دونا أوستن. شكرًا لك، غرایم.  دونا أوستن:

معجلة، لذلك ھذا من الأشیاء التي یجب التفكیر فیھا بأسرع ما  RIRTأعتقد أن ھناك عملیة 

یمكن وأعتقد أنھا من الأشیاء المتوفرة أمامكم للمضي قدمًا في التنفیذ بطریقة معقولة وأیضًا 

ھاء منھما ، أن ھناك عملیتان من عملیات وضع السیاسات یجب الانتGNSOالفھم من منظور 

 في نفس التوقیت تقریبًا ومن ثم فھذه من الأشیاء التي یجب أخذھا في الاعتبار أیضًا، في رأیي.
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أنا لا أقترح  --كما أنھا  ھل یمكن طرح سؤال بعد عودتنا إلى ذلك؟ --وكما عدنا مرة أخرى   كریس دیسیبان:

بما أن المواصفة المؤقتة  --للسیاسة من الممكن أن یتم التوصیة بتوصیات  ذلك، أنا أطلب فقط.

ومن ثم بدلاً من  للسیاسة مستمرة لفترة من الزمن في حین أن الشيء الجدیدة یجري تنفیذه؟

 الاضطرار للتجدید، فھل تصبح توصیة تخص السیاسات؟

 

ت السیاسة لكنني أعتقد إذا كان ھناك تغییر في المواصفة المؤقتة، إذا غیر لا أعرف، كریس.  دونا أوستن:

 --یجب علیكم معالجة التغییر بحیث  --من المواصفة المؤقتة، فیجب 

 

بموجب اللائحة الداخلیة، ھذا  --في نھایة ذلك الوقت، أیھا كان، ربما یكون ذلك  --لا یمكننا   كریس دیسیبان:

كنا بحاجة إلى إذا  --إذن فإن ما أقولھ، بالنظر إلى أننا  لا یمكننا التجدید مرة أخرى. كل شيء.

إذا أصبحت المواصفة المؤقتة سیاسة مؤقتة في حین  --وقت للتنفیذ من أجل جلب السیاسات 

فأقول مرة أخرى فإن ھذا خارج عن نطاق اختصاصي، وھو  --كان تنفیذ السیاسة قید التنفیذ 

 ما قد یكون طریقة للتعامل مع التوقیت.

 

 ظل المواصفة المؤقتة ساریة للوقت الذي یتم فیھ تنفیذ السیاسة.إذن ثمة توصیة بأن ت حسنًا.  دونا أوستن:

 

 كسیاسة.  كریس دیسیبان:

 

یجب أن تكون كذلك، وأنا أعتقد أنھا سوف تعتمد كسیاسة بصفة مؤقتة، استنادًا إلى توصیة   بیكي بیر:

 تكون سیاسة لعدد من الأشھر أو شيء من ھذا القبیل. --سیاسات یكون 
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أنا  أعتقد أنھ یتوجب علینا التفكیر في تلك المسألة برمتھا مرة أخرى. شكرًا لكما على ذلك.  غرایم بونتون:

 غرایم للعلم والتدوین.

 

 أنا سعید بطرح ھذه المسألة.  كریس دیسیبان:

 

 --أنا أرى أعلامًا في كل مكان   غرایم بونتون:

 

 ).(بعیدًا عن المیكروفون متحدث غیر معروف:

 

وأرى من خلال النظرات الھامة  ومن ثم فإننا ننظر في ھذه المسألة بالفعل، ھذا ما یبدو. حسنًا.  غرایم بونتون:

ھل لدیك واحدة أخرى في ھذا  في ھذه القاعة أن ھذا الأمر یتطلب المزید من النظر والدراسة.

 البند، دونا؟

 

 لیس على جدول الأعمال. --لدي   دونا أوستن:

 

دقیقة، وأعتقد أننا تناولنا في الجانب الأكبر بعض الأسئلة التي أردنا  14إذن لم یتبق لنا سوى   رایم بونتون:غ

ومن ثم أعتقد أن ھناك متسع من أجل أیة أعمال أخرى من جانبكم إذا كان لدى  استعراضھا.

 تفضل رجاءً. مجلس الإدارة أي شيء لنا أیضًا.

 

إذن أصبحت مجموعة أصحاب المصلحة في  .Neustarدونا أوستن من  غرایم.شكرًا لك،   دونا أوستن:

تتم تقویتھا وتعزیزھا في مسائل الحرفین في المستوى الثاني،  GACالسجلات على درایة بأن 
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وقد أردنا فقط جعل الأمر واضحًا للغایة من منظورنا بأنھ لا توجد عودة مرة أخرى لما 

كانت تقوم بتفویض حرفین في  TLDعدد من نطاقات  --حن ون وضعناه في الوقت الحالي.

 ولیست ھناك أي مشكلات مرتبطة باستخدام تلك النطاقات في المستوى الثاني. المستوى الثاني.

ومن ثم إلى حد القدرة على توفیر ھذه الرسالة إلى  وتبعًا لما نعلمھ، لم تكن ھناك أیة شكاوى.

GAC  مجلس الإدارة بعد العودة عن ھذه الخطوة، لأنھ من وإلى حد قدرتنا على مناشدة

 شكرًا. الصعب كثیرًا القیام بذلك في ھذه المرحلة في الوقت المناسب، ونحن نقدّر ذلك.

 

 أعتقد أننا نسمعك. ھل یود أحد الرد؟  بیكي بیر:

 

ھل لدى  أخرى للعلم والإحاطة. أنا غرایم مرة شكرًا لكِ یا دونا. لقد كان ذلك سھلاً. حسنًا.  غرایم بونتون:

أو أي شخص آخر من دار  أعتقد أننا وصلنا إلى نھایة أسئلتنا. مجلس الإدارة أي شيء آخر لنا؟

حسنٌ إذن، أعتقد أننا قد وصلنا إلى وقت الغداء  حسنًا. لا؟ الأطراف المتعاقدة یجلس ھناك؟

ن نقدر دائمًا ھذا التوقیت مع مجلس ونح مبكرًا، لكنني متأكد من ھذا محل تقدیر وامتنان.

ونتطلع إلى التفاعل معكم طوال بقیة الأسبوع  شكراً جزیلاً لكم على استضافتنا ھنا. الإدارة.

 شكرًا لكم جمیعًا. والبقاء على اتصال.

 

 [نھایة النص المدون]
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